

# "HÉLIUM"

PISTES D'EXPLORATION AUTOUR DU SPECTACLE

Hélium est une pièce **chorégraphique** qui développe un univers poétique autour de l'**air**, de l'**espace** et de l'**envol**.

Parfois difficile à concevoir par l'enfant, l'air est ici rendu visible en interagissant sur les matières et le corps. Il va se faire **son**, **musique**, **mouvement** et devenir **matière à sculpter**.



«Hélium» propose donc l'air comme compagnon de jeu et peut donner lieu à un **prolongement d'expérimentations** au delà du spectacle selon différents angles :

- la **danse** / le mouvement.
- l'émission de son à travers la **voix** et les **instruments à vent**.
- les **sensations** : le vent sur la peau / le **souffle**.
- des expériences autour de l'**air** (fabrication de moulin à vent / jeu avec un ventilateur).
- une plongée dans l'univers **spatial** / le cosmos
- une invitation au **voyage** / à l'imaginaire d'un ailleurs.